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DADOS GERAIS 

Data: 30/07/2024 Local: videoconferência Horário: 15h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 
Nome Órgão 
Fabricio Lopes Prefeitura de Cubatão 
Paulo Bonavides Prefeitura de São Vicente 
Marcus Prefeitura de Itanhaém 
Edilson Almeida Prefeitura de Peruíbe 
Mauricio Petiz Prefeitura de Praia Grande 
Marcelo Fachada Prefeitura de Santos 
Fábio Ferreira dos Santos EMTU 
Elizamara  Sectur Praia Grande 
Ana Beatriz  Sectur Praia Grande 
André Luiz Sodré AGEM/CONDESB 
Sérgio Costa  
César Bargo  
Aline Melevski Prefeitura de Mongaguá 
Almir Douglas  Conselho Praia Grande 
Thomaz Ciccarelli Prefeitura São Vicente 

Pauta divulgada em:  
19/07//2024 

Reunião iniciada às:  
15h20 

Término da Reunião às:  
16h44 

 
PAUTA 

Item I – Leitura, discussão e aprovação da ata anterior 
Item II – Apresentação do Aplicativo São Paulo Mais Perto 
Item III – Apresentação do Censo Hoteleiro de Guarujá; 
Item IV – Eleição de Coordenador e Relatos da Câmara Temática; 
Item V – Outros assuntos de interesse regional. 
 
 
REGISTROS 
 

 Iniciou os trabalhos da reunião o Coordenador interino da Câmara Temática 
Fabrício Lopes, colocando em discussão o item I da pauta – foi solicitada a 
dispensa da leitura da ata, não havendo discussão o coordenador colocou em 
votação, a ata anterior foi aprovada; 

 No Item II o coordenador apresentou ao Aplicativo São Paulo Mais Perto, e 
convidou também Sergio Costa para apresentar o aplicativo para câmara temática; 

 O aplicativo propõe conter o calendário de eventos de todos os municípios do 
Estado de São Paulo nele, basta o município fazer a informação do evento para o 
Governo do Estado, que o aplicativo já irá disponibiliza-lo no APP; 

 Os eventos mais relevantes de cada cidade também deverão ser destacados com 
mais informações com fotos, vídeos e toda a programação do evento; 

Ata de Reunião Ordinária da Câmara Temática de Turismo do 
CONDESB 

N 
005/2024 



 

 

CT TUR 005.24  Página 2 de 4 

REGISTROS 
 Importante destaque que ele fez, que além de auxiliar na divulgação do evento, o 

App orienta todo o “trade” para receber e ter mais informações e se preparar para 
melhor para o evento; 

 O evento em uma cidade pode ajudar a fomentar o turismo em outra cidade 
vizinha nesse sistema; 

 No item III – apresentação do censo hoteleiro do Guarujá, não pode ser realizado 
pelo Secretário do município, o coordenador apresentou em linhas gerais e ficou 
de se apresentar o assunto numa outra oportunidade; 

 O coordenador apresentou o trabalho realizado pelo município de Guarujá, e disse 
que ele serve de modelo para os demais municípios da região, um levantamento 
gráfico, visual bem interessante da cadeia hoteleira na cidade; 

 Próximo item eleição do coordenador e relator da câmara temática; 
 O Secretário executivo do Condesb, assumiu a condução dos trabalhos nesse 

momento, perguntou se algum dos membros teriam o interesse de se candidatar; 
 Se disponibilizaram o Secretário de Municipal de Turismo de Cubatão Fabrício 

Lopes para coordenador, e o Secretário Municipal de Turismo de São Vicente Paulo 
Bonavides para relator da câmara temática; 

 Não houve mais nenhum nome colocado, então foi encaminhado o processo de 
votação, e por aclamação e unanimidade foram eleitos o Secretário Fabrício Lopes 
de Cubatão para coordenador, e o Secretário Paulo Bonavides para relator da 
câmara temática para um mandato de dois anos; 

 Parabenizado o coordenador e relator eleito por todos, seguiu a reunião com o 
coordenador eleito; 

 No último item, o coordenador falou que teve nessa última semana baste notícias 
sobre o ciclo turismo; 

 O coordenador levantou a possibilidade de uma reunião presencial no período mais 
próximo possível com a Comissão de Turismo da Assembleia Legislativa, pois é 
necessário entender mais claramente quais os impactos e as obrigações que os 
municípios terão sobretudo por conta da rota Márcia Prado; 

 É um momento que os municípios devem se preparar, se organizar para aproveitar 
o melhor potencial desse momento gerando emprego e renda na região, e para 
que toda a cadeia do ciclo turismo seja contemplada e beneficiada com a 
prestação de um serviço de qualidade com segurança, esse é intuito do poder 
público nesse sentido; 

 Almir fez uma fala no sentido de organização da ciclo rota da Mata Atlântica 
(Caminhos do Mar), pois com as melhorias e obras realizadas no trecho pelo 
Ecovias será necessário a busca de uma conscientização dos grupos que utilizarão 
a rota, organização de pontos de apoio, ponto de descanso, sinalização entre 
outros aspectos importantes; 

 O coordenador fez uma menção de articular uma reunião entre os entes 
governamentais SPTur, Secretaria Municipal de Turismo de São Paulo, São 
Bernardo do Campo, Secretaria de Estadual de Turismo, Parque Caminhos do Mar, 
Itutinga-Pilões, o Polo de Parelheiros, a Comissão de Turismo da Assembleia, mais 
algumas empresas privadas, com a proposta de criar uma brande 
reunião/seminário para avançar nesse tema de organização das ciclos rotas na 
região, podendo sair desse encontro um espécie de arrancho institucional;   
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REGISTROS 
 Almir também lembrou das tratativas quanto ao Plano de Turismo da Região, 

sugere convidar as ETEC’s da região para auxiliarem nesse tema, quesito do IGR; 
 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 

 
 
 

Santos, 30 de julho de 2024 
 
 

FABRÍCIO LOPES 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
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